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Sumbawa Barat NTB - Kapolsek Seteluk Iptu Siswoyo SH., menghadiri kegiatan
Lounching Sekolah Lansia Tetap Semangat Desa Seteluk Tengah menuju Lansia
smart di Aula kantor Desa Seteluk Tengah, Kecamatan Seteluk, Kabupaten
Sumbawa Barat, Selasa (16/07/2024). 



Selain dirinya, kegiatan lounching Sekolah khusus masyarakat Lanjut Usia ini
dihadiri Plt. Kadis P2KB Sumbawa Barat, Danramil 1628-03/Seteluk, Kabid
Pengendalian Penduduk dan Keluarga Sejahtera Camat Seteluk, Ketua PKK
Kecamatan Seteluk, Kepala KUA Seteluk beserta Anggota Forkopimcam Seteluk
dan Para Lansia Desa Setempat. 

Mewakili Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap SIK., Kapolsek
Seteluk Iptu Siswoyo SH., dalam keterangan nya kepada media ini mengatakan
kegiatan yang baru saja dihadiri yaitu louncing Sekolah atau tempat belajar bagi
kaum Lanjut Usia yang nantinya diperuntukkan untuk masyarakat Lansia di Desa
Seteluk Tengah. 

“Sekolah Lansia ini nantinya tempat belajar kaum lanjut usia dan ini tentu sesuatu
hal yang sangat bagus untuk peningkatan pengetahuan masyarakat sehingga
dapat menjadi lebih baik. Tentu kita dari Kepolisian sangat mendukung langkah
ini untuk kesejahteraan masyarakat, “ulasanya singkat. 

Berdasarkan keterangan yang disampaikan Dinas terkait dalam hal ini P2KB
Sumbawa Barat bahwa Sekolah Lansia tersebut dibentuk sebagai wadah tempat
edukasi masyarakat khususnya kaum Lansia yang nantinya sebagai wadah untuk
mendapatkan informasi tentang Kesehatan, Keagamaan, sosial dan
budayabudaya dengan harapan Lansia dapat hidup bahagia. 

Ia berharap momen ini menjadi salah satu cara untuk mengatasi masalah Lansia
di masa akan datang, sehingga dapat meningkatkan kualitas hidup Lansia agar
bisa lebih mandiri, sejahtera dan bermartabat. 

“jadi semua ilmu atau informasi seputar Lansia akan disampaikan oleh para tutor
di Sekolah tersebut. Tentu akan berpengaruh kepada pola hidup Lansia nantinya
kearah yang lebih baik dalam rangka menuju Lansia Smart, “pungkasnya. (Adb) 


